



SIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras *Noticias propias* comenzó en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras tangibles y virtuales de SIIC, a la vista del lector.

Novedades ACisE

Actualización Científica sin Exclusiones (ACisE) recibe el respaldo del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación

El programa ACisE y su extensión *ACisE en América del Sur* de la Fundación SIIC para la promoción de la ciencia y la cultura obtuvieron el 19 de junio último el respaldo formal del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva (MinCyT) de la República Argentina. La Resolución N° 266/09, suscripta por el ministro del área, Dr. Lino Barañao, establece que ese ministerio ha resuelto otorgarle su auspicio al Programa ACisE y a su programa-extensión *ACisE en América del Sur* por ser uno de sus fines primordiales apoyar actividades como las que en él se propician, a saber, la difusión equitativa e irrestricta del conocimiento científico entre el conjunto de los estudiantes y profesionales de la salud que se desempeñan en instituciones públicas de América del Sur.

1^{as} Reuniones de consenso de ACisERA en los hospitales de la Ciudad y de la Provincia de Buenos Aires

La Fundación SIIC, en coordinación con los responsables de los Comités de Docencia e Investigación (CoDeI), celebró entre el 16 de marzo y el 1 de abril pasados las primeras reuniones de consenso para residentes en cinco hospitales, tres en la Ciudad (Fernández, Argerich y Rivadavia) y tres en la provincia de Buenos Aires (Evita, de Lanús; Fiorito, de Avellaneda, y el Pediátrico de San Justo, en La Matanza). Estas reuniones de consenso permitieron profundizar sobre los objetivos e implementación del Programa ACisE y su extensión ACisERA, intercambiar experiencias profesionales, definir las prioridades formativas de los médicos recién egresados, propender a su vinculación e intercambio científico entre colegas de América del Sur y España, abordar el contenido de la nueva revista especializada *Medicina por y para Residentes*, evaluar los límites y alcances de la Comisión Asesora Docente de Médicos Residentes ACisERA, delimitar las características y responsabilidades de la futura Comisión Científica de Médicos Residentes de ACisERA y, por último, contemplar la constitución de la Red Argentina de Médicos Residentes para su incorporación a la Red Científica Iberoamericana (RedCIBE).

En lo referido a la concurrencia global de profesionales convocados, el evento se cerró con un balance muy positivo, registrándose un total de 500 participantes.

Durante los meses de junio y julio del presente año, y con el propósito de seguir promoviendo el desarrollo del programa, se realizarán nuevas reuni-

nes en las universidades nacionales de Buenos Aires y de La Plata y en otros hospitales porteños como el Garrahan. ACisERA es una extensión del programa ACisE, un proyecto de cooperación científico-académica que permite el acceso gratuito a la mejor y más novedosa información científica y biomédica de trascendencia nacional e internacional redactada en castellano. ACisERA está dirigido a médicos residentes, concurrentes, becados y recién egresados que ejercen su profesión en centros asistenciales y educativos de Argentina.



El Prof. Rafael Bernal Castro (de pie, a la izquierda), presidente de la Fundación SIIC, y el Dr. Andrés Bernal (agachado, a la izquierda), coordinador general del programa ACisE, acompañados por residentes y concurrentes del Hospital Municipal del Niño, de San Justo, Buenos Aires.

Congresos auspiciados por SIIC

Cantidad de congresos

Durante el primer semestre del corriente año, SIIC auspició 200 congresos celebrados en la Argentina, América latina, España y el resto del mundo.

Los auspicios son otorgados a los eventos considerados de interés para la actualización y formación científica de los profesionales de la salud de Iberoamérica.

Mediante diversas acciones, SIIC estimula y facilita la presencia en el congreso auspiciado, así como informa las novedades que se producen antes, durante o después de haberse celebrado.

Las decisiones de auspicio conllevan diversas tareas realizadas por SIIC en combinación con las instituciones o empresas organizadoras de los congresos.

Becas para profesionales mexicanos asociados

Los suscriptores mexicanos a siicsalud contaron con becas que comprendieron con la inscripción gratuita en el XVIII Curso Internacional de Inmunología, Alergia y Medicina que se celebró en la Ciudad de México entre el 13 y 15 de julio de 2009. El Dr. Daniel Aguilar Angeles, profesor titular de la División Medicina del Hospital Juárez de México aclaró que la decisión incluyó a la totalidad de los especialistas de SIIC vinculados a la temática del curso. El

evento fue declarado por SIIC de interés científico para los profesionales de la salud de lengua hispana y portuguesa.

Facilitan la asistencia al Congreso de Oncología de La Habana

La Sociedad Cubana de Oncología, Radioterapia y Medicina Nuclear y el Instituto de Oncología y Radiobiología de Cuba, invitó a los especialistas miembros y suscriptores de SIIC al Congreso ONCOLOGÍA HABANA 2009, que tuvo lugar entre el 18 y el 21 de junio de 2009 en el Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba. Para facilitar sus presencias los participantes recibieron un descuento del 15% en el boleto aéreo emitido por Copa Airlines, como así también importantes beneficios en la contratación de hoteles. El Dr. Lorenzo Anasagasti, Presidente del congreso de Oncología Habana 2009, confirmó a SIIC las decisiones adoptadas por la dirección del evento.

Actualización Científica sin Exclusiones (ACisE)
 Convocatoria a integrar el Comité de REDACCION CIENTIFICA
 La Sociedad Iberoamericana de Información Científica (SIIC) requiere médicos con edad comprendida entre 25 y 40 años, lectores, escritores y con vocación editorial, para integrar el Comité de Redacción Científica de SIIC.
 Es imprescindible que los postulantes tengan óptimo dominio de inglés, escrito y oral, con documentación probatoria de los estudios o práctica del idioma.
 Los médicos con desventajas económicas de cualquier índole serán considerados.
 La calidad de redacción en castellano será exigente.
 La experiencia de trabajo para editores y medios de comunicación biomédicos y gerenciales será valorada.
 La búsqueda procura cubrir las siguientes especialidades:
 Clínica Médica (1 médico) Oncología (1 médico)
 Ginecología y Obstetricia (2) Endocrinología (1)
 Cardiología (1) Farmacología (2)
 La convocatoria privilegiará a los profesionales de la Ciudad y la Provincia de Buenos Aires cuyos hospitales participan en el programa ACisE.
 La recepción de cartas y CV concluirá al completarse las vacantes.
 Condiciones Evaluaciones
 Los postulantes deberán enviar un resumen de su experiencia profesional y un currículum vitae actualizado, en formato digital en Word y PDF.
 Los postulantes deberán participar en el curso de actualización y redacción científica.
 La inscripción y documentación de los postulantes será gestionada por el Comité de Redacción Científica de SIIC.
 Los médicos que integren el Comité serán incorporados al Comité de Redacción Científica de SIIC.
 Lugar de trabajo
 La tarea será la que se les comunique de viva o cable en las oficinas de SIIC, ubicada en el edificio de la Ciudad de Buenos Aires.
 Enviar cartas y CV a «plazas.residentes@siic.com.ar» o a «SIIC, Director editorial, Avda. Belgrano 430 (C1093AAR), Buenos Aires».

Convocatoria a médicos redactores

Comenzó el 15 de julio el segundo llamado del año para integrar el Comité de Redacción Científica de SIIC.

La convocatoria fue difundida en medios masivos de comunicación, los especialistas de SIIC y, en el ámbito profesional de la ciudad de Buenos Aires.

Entre los requerimientos solicitados "es imprescindible que los postulantes tengan óptimo dominio de inglés, escrito y oral, con documentación probatoria de los estudios o práctica del idioma". Luego enfatiza que "la calidad de redacción en castellano será excelente". La búsqueda procura cubrir las siguientes especialidades:

Cardiología (2), Clínica Médica (1), Endocrinología (1), Farmacología (2), Ginecología y Obstetricia (2), Oncología (1). La recepción de cartas y CV concluirá al completarse las vacantes.